

# Búscase recuperar millones del ISTA

Se harán gestiones ante el Banco Central de Reserva, para solventar los saldos morosos recuperables de algunas cooperativas de la Reforma Agraria que poseen con el sector financiero del país, informó ayer el Instituto Salvadoreño de Transformación Agraria, ISTA.

Los compromisos de algunas cooperativas con el sector financiero del país, se pueden clasificar en saldos morosos recuperables e irrecuperables, afirmaron y se busca la creación de una línea financiera especial de tal forma, que las

cooperativas que lo necesiten puedan refinar su deuda a mediano plazo, en los casos en los cuales esa mora sera recuperable, especificaron.

En los casos de saldos morosos irrecuperables, le corresponde al ISTA solventar el 50% en cumplimiento a los avales otorgados por la institución, señalaron los informantes del ISTA; sin embargo, añadieron, esto no es posible si no se proporciona al instituto la cantidad que hasta el momento ha determinado y que ya se hizo del conocimiento de la Asamblea

Pasa a la página 49



**ESTIMULOS A ALUMNOS.** Santa Ana. La fábrica de zapatos Corsal S.A., del Parque Industrial Santa Lucía, obsequió zapatos deportivos a los alumnos de la Escuela Espe-

cial, que dirige el profesor Héctor Avilés. Entrega los zapatos el señor Julio Moreno, de dicha empresa.

Foto de LA PRENSA, por A. Flores

## Siguen asaltos a agentes de ventas

Los asaltos a agentes vendedores de empresas comerciales, han continuado en varios puntos del país, con saldo de muchos miles de colones en pérdidas para los propietarios, informó ayer la Policía Nacional.

En el desvío de la carretera a Puerto La Libertad, sujetos que portaban armas de fuego de distinto calibre asaltaron al Sr. Herbert N., empleado de la Cigarrería Morazán y además de robarle fuerte cantidad de mercadería (cigarrillos de distintas marcas), lo despojaron también del vehículo placas P-124322, calculándo-

se las pérdidas en aproximadamente treinta y cuatro mil ochocientos ochenta y cinco colones, con cuarenta y ocho centavos.

En forma similar, sigue el informe, en la Calle El Progreso de la colonia España, de Mejicanos, frente a la tienda San Antonio, individuos armados asaltaron al Sr. Félix N., empleado de la empresa Productos Elaborados "La Conquista Obrera", y le robaron el dinero producto de la venta del día, cuando se transportaba en el vehículo placas P-47943.

Pasa a la página 52

De San Vicente

## Terroristas matan 2 soldados y a señorita

(San Vicente). Una estudiante de bachillerato y dos soldados de la Quinta Brigada de Infantería, resultaron muertos ayer en la mañana al ser atacado el bus en que se conducían, en el kilómetro 70 de la carretera a San Vicente.

La estudiante, muerta por esquirlas de una bom-

ba lanzada por los subversivos, era alumna del tercer año de bachillerato comercial del Colegio San Pablo, de la ciudad de Zacatecoluca, y a la hora del ataque terrorista — 9 y 15 de la mañana — regresaba de clases rumbo a su residencia, situada en el barrio

Pasa a la página 49

## FA desmiente ataque supuesto a un avión

La Fuerza Armada desmintió ayer, que haya sido derribado un avión tipo A-37, en las inmediaciones de Ciudad Barrios, como lo diera a conocer la agencia noticiosa AFP.

El Comité de Prensa de la Fuerza Armada (COPREFA), dijo que

quienes quisieran comprobar la falsedad de esa agencia, podían ir a la Fuerza Aérea para comprobar que allí se hallan los seis únicos aviones de ese tipo, entregados hace poco más de un mes por el gobierno norte-

Pasa a la página 49

## Recorte de 40 mil sacos de café impone la OIC

Un nuevo recorte de cuarenta y tres mil novecientos setenta y cuatro sacos, impuesto por la OIC para la cuota salvadoreña, fue informado ayer por el Instituto Nacional del Café.

Dijo el vocero del INCAFE, que con esa nueva merma, la tercera del año, la cuota asignada a El Salvador quedó reducida a dos millones, ciento sesenta y un mil doscientos noventa

y un sacos de sesenta kilogramos, equivalentes a dos millones, ochocientos diecinueve mil setenta y cinco quintales. La medida, indicó el INCAFE, se debe al hecho de que el precio promedio del grano durante los últimos quince días en el mercado internacional, descendió sensiblemente con respecto a precios promedios de semanas anteriores y permanecerá a

Pasa a la página 39



**VOLUNTARIA.** (Santa Ana). Elba Luz Hernández Cardona, de 18 años, voluntaria de la Cruz Roja de Coatepeque, murió con dos compañeros en la Playa Monzón, Sonsonate.

## Identificados 3 cadáveres de La Mascota

Familiares de tres jóvenes que aparecieron acribillados a balazos el 7 de agosto en la colonia San Benito, fueron identificados ayer en el Juzgado 40. de Paz. Dicho tribunal ordenó la exhumación, que será practicada esta semana, se informó.

Las víctimas fueron identificadas como el Br. Carlos Antonio Panameño Navarrete, de 29 años, empleado del Centro de Investigaciones Geotécnicas; Luis Alonso López Campos, de 30 años; y Heriberto Contreras Miranda.

Al Juzgado Cuarto de Paz se presentó la compañera de vida de Panameño

Pasa a la página 49

## Muere cobrador al caer de un bus en marcha

Cobrador de bus que se conducía imprudentemente en la "parrilla" de dicho vehículo, cayó al pavimento y falleció a consecuencia de los golpes, cerca de San Diego, informó la Policía Nacional del Puerto de La Libertad.

Conforme a los datos suministrados, se trata del cobrador Saúl Antonio Lobos Figueroa, de dieciséis años de edad, quien en forma imprudente viajaba en la "parrilla" del autobús placas B-74-089 que corría de poniente a oriente, a inmediaciones del cantón San Diego, sobre la carretera del Litoral, Km. 53.

Dice el parte policial que se ignoran los motivos por los cuales el fallecido cayó al pavimento, pero que en todo caso se considera una imprudencia de su parte, viajar en la forma que lo hacía, ya que su muerte fue instantánea al sufrir

Pasa a la página 52



**ROBA-CARROS.** José Ricardo Vasconcelos, fue capturado por agentes de la SIC, acusado de integrar una banda de roba-carros.

**ACUSADO.** Carlos Molina Aguilón, acusado de formar parte de una banda de roba-carros, fue capturado por agentes de la SIC.

## Caen roba-autos que operaban en taller

Agentes de la Sección de Investigaciones Criminales (SIC) desbarataron una banda de roba-carros que tenía como centro de operaciones "El Taller Azteca" en esta capital, in-

formó ayer la Policía Nacional.

En ese taller, dice el parte policial, fueron capturados seis individuos a quienes se señala como in-

Pasa a la página 49

# Carazo analizará situación de C.A.

Análisis profundo sobre la actualidad centroamericana y otros aspectos de la situación mundial que inciden en la región, ofrecerá mañana el ex presidente de Costa Rica, Lic. Rodrigo Carazo Odio, a partir de las nueve de la mañana, en la sede del Consejo Central de Elecciones.

Aunque no se ha dicho oficialmente en círculos allegados se dice que el licenciado Rodrigo Carazo Odio ha sido invitado por el Consejo Central de Elecciones, para que cambie impresiones con los

representantes de los medios informativos.

Carazo Odio es un experto en política internacional, y tiene mucho que decir en torno a todas sus experiencias durante los años en que desempeñó la primera magistratura de Costa Rica.

Si no llega hoy el ex gobernador, lo hará mañana antes de las nueve horas, en que habrá de iniciarse la conferencia de prensa, a la cual han sido invitados representantes de los distintos medios informativos nacionales y extranjeros.



**CONTRABANDO.** Agentes de la Policía de Aduana, capturaron a varias personas vinculadas con fuerte contrabando de mercadería que eran transportadas en un autobús.

Los detenidos y el vehículo, fueron consignados a la orden del juez Primero de Hacienda.